## FQD-Dialogtreffens am 19. Juni.2020

## Liebe Leiterin, lieber Leiter einer Freiburger Kindertageseinrichtung,

Ihre Aufmerksamkeit und Energie ist aktuell ganz sicher auf Fragen und Aufgaben der Wiederaufnahme des "Regelbetriebes unter Auflagen" gerichtet. Ich ahne, dass Sie die große Verantwortung für beides, das Wohlbefinden der Kinder einerseits und den Schutz vor Infektion mit dem Corona Virus andererseits sehr beschäftigt. Und ich weiß, dass es keine einfachen Lösungen gibt, alles erwogen und abgestimmt werden muss. Kinderrechte gelten schließlich auch und besonders in Krisenzeiten!

Im Rahmen des ersten FQD-Dialogtreffens am 19. Juni haben wir uns in der Gruppe der Teilnehmenden Zeit genommen, den Blick auf die Erfahrungen und Erkenntnisse der letzten Monate zu richten und dabei auch einige Anregungen festgehalten. Aus der angehängten Dokumentation können Sie vielleicht Bestätigung Ihrer eigenen Erfahrungen finden aber auch- das wäre die Hoffnung - Ideen für Team-Qualifizierung und Beziehungsgestaltung mit Kindern und Eltern für die -leider nicht auszuschließende - Möglichkeit, Einrichtungen erneut schließen zu müssen.

Für den im Vordergrund stehenden Wiederbeginn in Ihrer Einrichtung wünsche ich Ihnen und Ihrem Team gutes Gelingen.

Herzliche Grüße Ihre Anne Huber-Kebbe



Leitungsverantwortung stärken